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Présents : Rachel Hoekendijk, Justine Lottin, Mégane Mathieu, Benoît Nicaise, Éric Stevens, 

Benjamin Anciaux. 

APPROBATION DE L’ORDRE DU JOUR 

L’ordre du jour est approuvé. 

APPROBATION DU PV DU 26 FÉVRIER 

Le PV est approuvé après modification. 

APPROBATION DU PV DE L’AG DU 04 FÉVRIER 

Le PV est approuvé. Il sera envoyé aux membres et mis sur le site web. 

AP : Benjamin enverra le PV aux membres. 

PRÉSENTATION DES COMPTES AU 28 FÉVRIER 

Benjamin présente l’état des dépenses au 28 février. 

Mégane et Rachel demandent à Benjamin de leur expliquer une prochaine fois les différentes 

rubriques de la comptabilité générale. 

AP : Benjamin invitera Mégane et Rachel à la prochaine réunion préparatoire des comptes en 

avril. 

TRAVAIL DES PERMANENTS 

Benjamin présente le travail des permanents durant le mois de février. 

LIMITE DES CARTES DE BANQUE ET DE CRÉDIT 

Benjamin expose le fait que sa carte de permanent est limitée à un débit de 200€ par mois et 

que pour l’organisation d’événements importants comme AVATAR, c’est aux permanents 

d’avancer l’argent liquide. Il demande de pouvoir augmenter cette limite à 2.000€ pour qu’ils ne 

doivent plus avancer de telles sommes. 

Justine s’interroge sur la transparence de tels mouvements bancaires et Benjamin explique que 

BE Larp tient un journal de caisse qui explique chaque mouvement. 

Benoît explique qu’il est possible de demander de lever la limite de la carte pendant une 

période donnée. Mégane rajoute que, selon elle, 200€ n’est vraiment pas suffisant et que le cela 

doit être augmenté. 

Éric marque son accord également et précise que la carte générale de BE Larp a été égarée et 

bloquée. Il en demandera une dès que sa nomination comme administrateur sera effective au 

Moniteur. 
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De même, Benjamin fait part de problèmes rencontrés lorsque certains achats ne peuvent être 

faits que par carte de crédit (notamment les réservations de voiture via Europcar). Il demande 

que les permanents puissent disposer d’une carte de crédit rechargeable pour ce type de 

dépense. 

Benoît fait remarquer que pour Europcar notamment, les cartes de crédit rechargeables ne 

sont pas acceptées, il faut une carte de crédit classique. 

DP : Dès que possible, les cartes de banque des permanents verront leur limite augmenter, le 

trésorier demandera une carte avec tous les accès et on commandera deux cartes de crédit, 

une rechargeable pour les permanents et une autre classique pour le trésorier.  

FACTS 

Benoît expose l’état d’avancement du projet et dispose actuellement du nombre de bénévoles 

minimums ainsi que d’une personne pouvant conduire la camionnette. Tout est prêt et il ne 

reste plus qu’à commander le reste du matériel. 

AP : Benjamin verra avec Deborah et Benoit la suite du matériel à commander. 

DÉTACHÉ PÉDAGOGIQUE 

Benjamin explique qu’une des possibilités d’obtenir un emploi supplémentaire pour BE Larp 

est de demander un détaché pédagogique. Cependant, la rédaction de ce dossier est une tâche 

assez longue et Benjamin sait que notre demande ne sera pas appuyée par le CJC qui a décidé 

de privilégier une autre OJ. Cela reviendrait donc à remplir ce dossier pour des prunes mais 

Benjamin précise que la politique du CJC est de privilégier les OJs ayant déjà envoyés des 

demandes. 

AP : Justine propose que le dossier soit réalisé par Mégane et Éric. Benjamin leur enverra le 

dossier à compléter. 

AVATAR 

Mégane a été sollicitée par plusieurs bénévoles sur le fait que deux cellules ne parviennent pas 

à s’entendre et que même organiser une réunion est difficile. Elle note également qu’il y a des 

caractères forts qui s’affrontent et que, sans médiation extérieure, il sera difficile de faire 

travailler les deux équipes. 

Benoît précise que le conseil d’administration n’est pas là pour résoudre le problème mais bien 

pour mettre en place des méthodes qui y parviendront. Il ne faut pas qu’une solution vienne 

de l’autorité du CA dans ce genre de cas. 

Mégane a sollicité tous les bénévoles pour une réunion de conciliation (tout le monde est 

conscient qu’elle est nécessaire pour aller de l’avant). 
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SONDAGE 

Justine aimerait finaliser son sondage mais hésite sur sa forme. Elle pensait effectuer un 

sondage anonyme mais, après réflexion, il pourrait être intéressant d’opter pour un sondage 

de groupes afin de susciter des débats au sein de la communauté. 

Justine précise que l’objectif final de ce sondage est de pouvoir mettre en avant les valeurs de 

BE Larp et de pouvoir discuter de ces dernières avec la communauté. L’intérêt sera de toucher 

la communauté, membres et non-membres. 

Le CA lui recommande de ne pas prévoir un sondage trop long pour ne pas décourager les gens 

et de faire aussi attention aux impacts et à l’image de BE Larp. 

Les résultats de ce sondage pourront être utilisé dans la mise au vert du CA. 

SALON, APPEL AUX MEMBRES 

Justine propose de contacter les membres de la fédération pour leur proposer de faire des 

animations lors des salons. 

Benoît approuve l’initiative tout en rappelant que de telles initiatives ont déjà échoué par le 

passé. Par ailleurs, pour certains salons comme Retrouvailles, c’est déjà le cas et que quelques 

membres viennent pour représenter la fédération. 

Benjamin précise que les réponses obtenues par le passé indiquaient que la plupart des 

associations n’étaient pas intéressées et que les autres effectuaient déjà des animations dans 

ses salons pour lesquelles ils étaient rémunérés. Il rappelle également que c’est suite à cette 

situation qu’il fut convenu de faire appel à des personnes ciblées plutôt qu’à des associations 

membres ou non de BE Larp. 

Justine pense qu’en mettant en avant la communication entre les deux partis, la chose pourra 

être acceptée par tout le monde. 

Benoit précise aussi qu’il faut être attentif aux objectifs propres de chaque salon. FACTS est 

pensé différemment du salon de l’éducation et du Trolls & Légendes par exemple. Il précise 

également que des efforts de communication peuvent être entrepris pour établir une base de 

données de l’ensemble de nos bénévoles par exemple. 

BETA LARP 

BE Larp reste sans nouvelle des Conquérants de le Lumière par rapport aux différents 

messages envoyés. Les administrateurs s’interrogent sur l’intérêt de convoquer une AGE avec 

si peu d’informations mais c’est une demande de l’AG qui doit donc être respectée. 

AP : Benjamin les contactera par Slack pour fixer une date pour une AGE. 
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MISE AU VERT 

Les administrateurs aimeraient profiter de la mise au vert annuel des administrateurs pour 

analyser les résultats du sondage tout en effectuant des activités de team building. 

Afin que les permanents puissent accompagner les administrateurs, il a été décidé d’organiser 

cela un jour de la semaine. Le vendredi 08 juin est choisi comme date finale. 

AP : Benoît s’occupera de réserver un lieu et de voir avec Benjamin les activités à proposer. 

 

Pour la note, 

Benjamin 


